

Acta de Directorio N° 294

Buenos días Sres. Directores y Síndicos. Desde la Ciudad de Santa Fe, a los 17 días del mes de junio de 2021, siendo las 11:00 hs., mi nombre es Julio Luis Schneider y actuó en carácter de Presidente de LT 10 Radio Universidad Nacional del Litoral S.A. (en adelante la "LT10") y nos encontramos reunidos a fin de celebrar la reunión de Directorio N° 292. Esta reunión se celebra a distancia en el marco de la Comunicación de la IGPJ de la Provincia de Santa Fe sobre pandemia COVID-19, que determinó que "*Las reuniones a distancia de los órganos de administración y/o de gobierno (asambleas de cualquier tipo y clase) podrán celebrarse, en caso de ausencia de regulación estatutaria expresa, con los requisitos y bajo las condiciones que prevé el art. 158 del Código Civil y Comercial de la Nación*", y lo establecido en el DNU N° 956/2020 sobre Distanciamiento Social Preventivo y Obligatorio, bajo la modalidad de videoconferencia por medio de la plataforma Zoom, la cual permite la libre accesibilidad de todos los participantes a la reunión; la transmisión simultánea de sonido, imágenes y palabras durante el transcurso de toda la reunión; y la participación con voz y voto – según corresponda- de todos los participantes. En particular, resalto que la presente reunión que está siendo grabada en la plataforma "Zoom", se conservará una copia de dicha grabación en soporte digital por el plazo de 5 años, quedando a disposición para cualquiera de los Socios, Directores y/o Síndicos que lo requiera. Para tal fin, se encuentran conectados desde la sede social de LT10 el Sr. Director: Mg. Julio Luis SCHENEIDER, desde la ciudad de Santa Fe, Abog. Pedro SANCHEZ IZQUIERDO y Ing. Adrián Arnérico BOLLATI, contando así con quórum estatutario para sesionar. Asimismo presencian este acto los Sres. Síndicos, Dra. Raquel OROZCO y Cdr. Ángel RODRIGUEZ, conectados desde la Provincia de Buenos Aires, y Cdr. Alejandro TURRI, desde la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, el CPN Rubén FERNANDEZ actuando como Secretario de Actas, conectados también desde la Sede Social de LT10; todos ellos a los efectos de tratar el temario propuesto en el orden del día. A efectos de confirmar la asistencia y quórum de la presente reunión, a continuación les solicito a cada uno de los presentes tengan a bien identificarse e indicar su nombre y apellido, número de DNI, y el lugar desde el cual participan.

Se pone a consideración el primer punto del orden del día.

1. Envío Presupuesto Preliminar 2022 y proyección ejercicios 2023 y 2024 ante el Ministerio de Educación.

Continuando en el uso de la palabra, el Presidente Mg. Julio Schneider expresa que en fecha 26 de mayo de 2021, se remitió a la Subsecretaría de Presupuesto, del Ministerio de Economía de la Nación el Presupuesto Preliminar 2022 y la proyección del mismo para los ejercicios 2023 y 2024. Merece ser destacado, que el Resultado Económico proyectado para el ejercicio 2022 es de un Ahorro de \$ 3.313.-, considerando un monto de Transferencias Corrientes de \$ 35.000.000.-. El directorio toma conocimiento.

2. Presentación de CAIF y Estados Contables 2020 ante la Contaduría General de la Nación.

El Mg. Julio Schneider informa que se realizó la presentación, en tiempo y forma, el día 28 de febrero de 2021, en el Sistema de Información Financiero para Empresas Públicas a la Contaduría General de la Nación, Balance General: Estado de Situación Patrimonial, Estado de Resultados, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Origen y Aplicación de Fondos, Notas y Anexos a los Estados Contables, Informe del Auditor. Así mismo se presentó en el Sistema de Información Financiera los cuadros correspondientes y nota informando la participación del Estado Nacional correspondiente al Ejercicio finalizado 31 de diciembre de 2020 en cumplimiento de la Resolución 257/2018 de la Secretaría de Hacienda. Se entrega copia a la Comisión Fiscalizadora de dichos documentos. El Directorio toma conocimiento.

3. Estadísticas de ventas al mes de mayo de 2021.

Continuando en el uso de la palabra, el Presidente, realiza un análisis de los gráficos y estadísticas de ventas al mes de mayo de 2021, información que fue remitida mediante correo electrónico a los integrantes del Directorio y Comisión Fiscalizadora. El directorio toma conocimiento.

4. Informe de Medición de Audiencia.

Siguiendo en el uso de la palabra el Presidente, informa que por tercer año se encargó al Observatorio Social de la UNL, un relevamiento de imagen, posición y participación de los medios de la universidad en el conjunto de los medios que participan en la ciudad, no es una medición de audiencia como lo efectúa IBOPE, pero nos permite tener una pauta de cuál es la incidencia de nuestras emisoras en el total de encendido en el espectro radial de la ciudad de Santa Fe, si bien el estudio no pudo efectuarse completamente por motivos de la pandemia, los resultados parciales indican que la radio AM y FM, mantienen una participación mayor al 30% del encendido, lo que es muy significativo para nosotros, también teniendo en cuenta que los programas más importante de la Emisora AM, los de la mañana, tienen una participación mayor a la media. El directorio toma conocimiento.

En este estado de las deliberaciones, siendo las 11:20 hs. se procede a dar por terminada la reunión de Directorio, firmando los Sres. Directores y Síndicos al pie de la presente.

Dr. PEDRO SÁNCHEZ IZQUIERDO
DIRECTOR

ADRIAN AMÉRICO BOLATTI
DIRECTOR

C.P.N. JULIO LUIS A. SCHNEIDER
PRESIDENTE

C. Ángel Enrique RODRÍGUEZ
Síndico